



統合3校の特色・伝統を理解しあった生徒会リーダー研修会



三木北高校生徒会長開会あいさつ

令和7年度に統合される県立三木北、三木東、本校の3高校の交流事業の第1回として、生徒会役員によるリーダー研修会が、12月14日(木)午後開催されました。会場は三木北高校多目的ホール。参加した三木北14名、三木東7名、本校13名の計34名が6グループに分かれ、交流を深めました。三木北高校生徒会長のあいさつで始まった研修会の内容は、以下のとおりです。

*各校の学校紹介：各校の代表者が5分間ずつ、自校の特色等についてプレゼンテーションしました。

*グループワーク：「お互いの高校のを知り、自分の高校との違いを知ろう」をテーマに話し合いました。その後、各グループ各校の代表が、①自校以外の高校のいいところ、②今後3校でやってみたいこと、について発表しました。

*工作：グループごとに、ボランティア活動で使用するペットボトルのキャップの回収容器づくりを行いました。



本校の学校紹介の様子

参加した本校生徒の感想には、「楽しかった」「またやりたい」だけでなく、「他の2校の特色を知ることで、(生徒と先生の距離の近さや先輩・後輩の分け隔てのない仲の良さ等)吉川高校のいいところを再認識できた」というものもありました。

第2回交流事業は、令和6年1月27日(土)に開催される予定の三木東高校総合学科発表会に三木北高校・本校からも代表が参加し、各校の取り組みを発表することになっています。

なお、発展的統合により令和7年度に誕生する新しい高校については、校名(仮称)や設置学科、教育活動の特色等を示した実施計画を兵庫県教育委員会が策定し、12月21日(木)に発表しました。詳細は高校教育課のWebページでご確認ください。



グループワークの様子



グループワーク後の発表の様子



工作した回収容器を掲げる様子



👏喜び 🎉感動 🔄分かち合って 50年!

兵庫県立 吉川高等学校

〒673-1129
三木市吉川町渡瀬300-12
Tel 0794-73-0068

